



Tahara Snap

たはら



3/12 地域を守る組織力 [日] 見せる団結力

はなのき広場で田原市消防団観閲式が行われ、10分団、約370名の団員が参加しました。式では、団員が市長の観閲や服装・機械器具の点検を受けました。その後、部隊訓練などを行い、消防団の組織力と規律を示しました。



3/18 伊良湖と鳥羽の交流！ [土] 海を越えたアサリとカキの対決

伊良湖緑地で鳥羽伊良湖アゲアゲ超感謝祭2023が開催されました。ダンスステージやキッチンカーが並び、多くの来場者で賑わいました。恒例の伊良湖のアサリと鳥羽のカキの食べ比べ対決では、アサリに軍配が上がりました。



3/22 「ウエタマトdeドライマト」が [水] 野菜ソムリエサミットで金賞受賞

野菜ソムリエサミットで渥美半島たはらブランド認定品「ウエタマトdeドライマト」が金賞を受賞し、ウエタマトの植田卓之さん・幸子さんが市長を訪問しました。トマト農家だからこそできるトマトの旨味、甘味をギュッと凝縮したドライマトが評価されました。



3/24 英語の指導に大きく貢献 [金] キアナ先生ありがとう！

市内の小中学校で英語を教えている外国語指導助手(ALT)のキアナ・ホワイトさんが任期を終え帰国する前に、市長を訪問しました。陶芸が得意なキアナさんから市長へ手作りの花瓶が手渡され、感謝の気持ちを伝え合いました。